

ENTREE POLITIQUE DYNAMIQUE 9 & MARTINIQUE ECOLOGIE

Yves André JOSEPH, leader de Dynamique 9, accueille Martinique Ecologie.

Tout en ayant des visées différentes, pour l'essentiel, Dynamique 9 se retrouve dans la plupart des problématiques du parti écologique présidé par Mr Louis BOUTRIN.

Les principes généraux qui gouvernent Dynamique 9 sont les suivants :

1°- Intégration du citoyen dans son territoire, autrement dit une citoyenneté écologique, c'est-à-dire acteur du développement territorial et non exclu comme c'est le cas de la gestion actuelle.

2°- Micro développement social et économique ; la prise en charge de la santé, la prise en charge de la formation, de l'éducation axée sur l'écologie en général, et sur l'écologie humaine en particulier.

D'une façon générale, après avoir décliné ces quelques éléments, on s'aperçoit qu'il y a une certaine confluence entre les visées de Dynamique 9 et de Martinique Ecologie.

En conséquence, tout en gardant leur identité, ces deux mouvements peuvent menés à bien des combats centrés sur la gestion économique de la société Martiniquaise.

- I°- Des problèmes de la gestion de la biodiversité.
- II°- Le problème de la pollution chimique généralisée.
- III°- Le problème de la ressource en eau ; quantité, qualité.
- IV°- Les problèmes de la gestion des sols agricoles qui sont souvent convertis en bâti.
- V°- Des problèmes de la gestion des habitats diffus.
- VI°- Des problèmes de la cohérence territoriale des réseaux ;
électricité, transport, etc.....
- VII°- La place des jeunes dans la société martiniquaise ; dimension
culturelle, formation, perspective d'avenir en terme d'emploi.
- VIII°- Gouvernance de la politique globale , autrement dit sortir du
sectoriel pour aller vers le global, tout en considérant le local
comme un moteur de développement, c'est-à-dire qu'il faudrait
d'une plus grande insertion de l'individu dans la société, le but
extrême étant un équilibre à minima entre nature et société.

Chers camarades de Martinique Ecologie, vous voyez
clairement que nous partageons des valeurs importantes, des
valeurs qui feront progresser l'homme martiniquais . Ces valeurs qui
sont basées sur la gestion économique des territoires s'opposent à
la gestion actuelle qui assujetti l'homme martiniquais à des valeurs
extérieures, en quelque sorte l'heure du renouveau est arrivé.

L'heure du changement de vision et de visé est venue, et ces changements ne pourront se réaliser que dans le cadre d'une gestion basée sur les principes de l'écologie politique, qui met l'homme au centre du développement, et non en marge comme cela semble être la réalité aujourd'hui dans le pays Martinique.

J'invite le Président, Mr Louis Boutrin, à prendre la parole en espérant que nos routes associées vont permettre un réveil de la population Martiniquaise vers un vrai développement local sans s'inscrire dans la posture de l'isolement.